



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

DONATIVOS. El Director General de Transporte, Dr. Oscar Plana Botter, entrega a nombre de diferentes empresarios de buses y de AEAS donativo de cinco mil colones para el Hospital Benjamín Bloom y otro similar para Maternidad. Reciben las señoras Mercedes Parra de Menéndez y Magda Alcalde de Castañeda, respectivamente. Se entregó ayuda a la cantante Sonia Henríquez y al joven José Arnoldo Magaña Rivera.



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

NUEVOS PROFESIONALES. Noventa profesionales de diferentes Facultades de la Universidad "Francisco Gavidia", recibieron su diploma que los acredita como tales, en acto desarrollado en el Cine Presidente. Presidieron el evento autoridades de ese máximo centro de estudios. La Dra. Adela Cabezas de Rosales, entrega diploma a uno de los graduados.

Exponen cambio en el sistema educativo

El sistema curricular conlleva el cambio estructural del sistema educativo salvadoreño, y todos los maestros están involucrados en ese quehacer en favor de la comunidad educativa. Así lo expresó ayer el Ministro de Educación pro-

—Pasa a la página 45—

Pickering expone en EU situación de El Salvador

Los Estados Unidos deben seguir apoyando los cambios en El Salvador, declaró anoche en Washington el ex Embajador Dr. Thomas R. Pickering.

El diplomático trasladado a Israel por el Presidente Reagan, ofreció una conferencia de prensa auspiciado

Transporte rechaza ataques infundados

Por infundadas rechazó la Dirección General de Transporte los ataques para perjudicar la imagen de esa dependencia.

Lo mismo que a sus funcionarios, ataques provenientes de pequeños grupos disociadores.

Estamos trabajando en forma consciente y respon-

sable, argumentó el Director General, Dr. Oscar Plana Botter, con el fin de encontrar solución a los problemas que se dan en el sector transporte, uno de los más sensibles en la vida nacional.

Como organismo del Go-

—Pasa a la página 17—

Explican problema de mercados en Sta. Tecla

Respecto a comentarios de la columna "Platillos Voladores", sobre el problema de mercados que tiene actualmente Nueva San Salvador (Santa Tecla), se ha recibido del alcalde de esa ciudad la nota siguiente: "23 de Julio de 1985. Señor José Dutriz, Director de LA PRENSA

GRAFICA, San Salvador. Señor Director: Reciba un cordial saludo de parte del Concejo Municipal que presido. El día 15 de Julio del corriente año aparece en la Columna "Platillos Voladores", de ese importante rotativo que Ud. dirige

—Pasa a la página 21—

BCR no es culpable de atraso al pagar bonos

Ninguna responsabilidad tiene el Banco Central de Reserva en el atraso de pago de bonos o de sus intereses de la Reforma Agraria, reitera dicha Institución.

Lo anterior, se dijo, dado que no es la primera vez que tenedores de bonos han manifestado públicamente

su inconformidad con el BCR por el atraso en el pago de dichos bonos o de los correspondientes intereses.

Ante nuevas publicaciones, afirmó ayer Relaciones Públicas del banco, se considera conveniente rei-

—Pasa a la página 15—

Asamblea condena acto contra Espíritu Libre

Los 60 diputados de la Asamblea Legislativa, guardaron un minuto de silencio como muestra de solidaridad y pesar por la tragedia del Grupo Musical Espíritu Libre.

Al condenar el ataque, los diputados señalaron que los guerrilleros no respetan a personas que nada tienen que ver con la situación bélica, por el contrario

los artistas son voceros de mensajes de paz, señalaron.

Lo anterior ocurrió durante la plenaria del pasado Jueves, a moción del diputado Ing. Juan Bautista Ulloa, apoyado por los demás diputados del pleno.

Lamentamos profundamente la pérdida de uno de

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

AMBIENTE. El Dr. Walter Pedrosa de Amorim, de Brasil, consultor de la OPS y OMS, diserta sobre las graves consecuencias que afrontan los habitantes de un país, ante el problema ambiental.

Poca importancia dan a saneamiento ambiental, dicen

La importancia que se le da al problema del saneamiento ambiental en el país es mínima y urge de una legislación adecuada.

Lo anterior lo expone el

Superar mercados actuales buscan los artesanos

Fe inquebrantable existe entre los artesanos de la Zona Oriental del país, por superar los actuales mercados internacionales.

Así lo expresaron arte-

—Pasa a la página 21—

Crear Cooperativa en Mariona búscase

La formación de una cooperativa en la Penitenciaría Central La Esperanza (Mariona), busca la Dirección General de Centros Penales y el INSAFOCOOP.

Lo anterior lo dio a conocer ayer el Dr. Julio César Valdivieso, Director General de Centros Penales, en reunión sostenida con los jefes de secciones, delegados de INSAFOCOOP y la Comisión de Estudios previos e impulsadora del Complejo Industrial de Mariona.

Señaló que es necesario incentivar a la población reclusa, para que tenga ingresos en la fabricación de sus productos y

posteriormente, que su integración a la sociedad sea en forma integral. En el Centro Penal de Mariona existe una considerable inversión por parte del Estado, en lo que se refiere a maquinaria, para la formación de un complejo industrial que dé trabajo a los reclusos, dijo.

Delegados de INSAFOCOOP, por su parte, expresaron que desde el momento en que la Dirección General de Centros Penales solicitó la colaboración de la Institución, en un afán de que los reclusos que fabrican productos, obtengan crédito-

—Pasa a la página 19—



INDEPENDENCIA DE PERU. El embajador de Perú, Dr. Rospioglio Federico Ruiz de Castilla, coloca una ofrenda floral, en el Monumento de La Libertad, en conmemoración el 26 de Julio, día de la Independencia de Perú. El acto se ayer, efectuó en el Parque Libertad.



HOMENAJE A PERIODISTAS. El Lic. Roberto Murray Meza, presidente de FUSADES, se dirige a los periodistas nacionales durante el homenaje que ofreciera en el Hotel El Salvador Sheraton, con motivo de su día. Destacó la importancia que tiene para FUSADES la labor

informativa que día a día desarrollan los hombres de prensa nacionales. De izquierda a derecha: Lic. Vicente Maldonado, Lic. Eduardo Núñez, director ejecutivo de FUSADES, Sr. Salvador Simán, Lic. Murray Meza y Dr. Luis Velasco, directivos.